

# RILIS NASIONAL

## Ikuti Pasir Putih Fun Run, Pegawai Lapas Permisan Berhasil Finish Kedua

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.RILISNASIONAL.COM](http://CILACAPSELATAN.RILISNASIONAL.COM)

Aug 16, 2024 - 13:47



*Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia dan Hari Pengayoman yang ke-79. Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan mengikuti PASIR PUTIH FUN RUN yang digelar oleh Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan, Jumat (16/08). Dok Humas Vermis 1908*

NUSAKAMBANGAN - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia dan Hari Pengayoman yang ke-79. Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan mengikuti PASIR PUTIH FUN RUN yang

digelar oleh Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan, Jumat (16/08).

Event lari yang diikuti oleh perwakilan pegawai Lapas, Bapas, Rupbasan, Imigrasi dan Taruna Poltekip LV Se Nusakambangan - Cilacap berlangsung meriah dan aman tanpa kendala apapun. Lari dimulai pukul 06.30 WIB di Lapangan Tembak area Lapas Batu sampai Jembatan Lapas Pasir Putih atau sekitar 7,9 kilometer. Peserta dengan semangat dan antusias berlari, udara sejuk Nusakambangan menambah energi para peserta ini.

Lapas Permisan diwakili oleh Kalapas Ahmad Hardi dan 3 Pegawai atas nama Dwilyanto, Pandu serta Fadhil. Tak kalah dengan para pegawai yang masih terhitung muda, Kalapas Permisan berhasil mencapai garis finish dengan keadaan sehat tanpa sekurang apapun. Applause meriah diberikan oleh seluruh peserta yang menunggu di garis finish, di umur yang sudah menginjak 56 tahun Ahmad Hardi masih memiliki kebugaran tubuh yang sangat baik.

"Alhamdulillah saya berhasil mencapai garis finish, treknya sangat menantang naik dan turun. Namun dengan semangat pantang menyerah, saya sanggup menyelesaikan event lari ini," ujar Ahmad Hardi

Apresiasi juga datang dari Ahmad Hardi karena salah satu perwakilan Lapas Permisan sanggup berada di posisi kedua tercepat, yaitu Dwilyanto yang merupakan seorang pelari NK Runners. "Saya bangga, ada perwakilan Lapas Permisan bisa sampai garis finish namun mendapatkan juara 2 di event lari ini. Selamat Mas Dwilyanto," sambut Kalapas.

Pasir Putih Fun Run ini diharapkan menjadi sarana persatuan antar pegawai dan meningkatkan kebugaran tubuh, serta memeriahkan semarak HUT RI dan Hari Pengayoman.